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     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN

国際会長主題     「世を照らす光となろう」

ｱｼﾞｱ会長主題     「歳月はＹｓをワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題  「先頭に立ってワイズの光を輝かそうクラブで、地域で、国際社会で」

中部部長主題       「前へ！声を掛け合い！」

クラブ会長主題   「出会い、絆を大切に」

                                   2013 年１月号
          

―――――――――――＜今月の聖句＞―――――――――――

あなたがたの愛がますます豊かになり、本当に重要なことを見分けられるように

                     フィリピの信徒への手紙１章９節～１０節

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/

  

◎第一例会（合同例会）
と き：１月１２日(土)

ところ：名古屋クレストンホテル

時 間：１８：３０～

「京都東稜クラブとの合同例会」

ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ：松原君

名古屋クラブを含めた３クラブ合同例会で

す。今後に向けて親睦を深めたいと思います。

例会の前にトヨタ博物館見学もあります。モ

ノ造り中部の熱き想いを古都の衆にお見せ

しましょう。15:00 トヨタ博物館集合です。

◎第二例会
と き  ：１月２２日（火）

ところ  ： 名古屋ＹＭＣＡ

時 間 ：１９：００～

◎ファミリースキー
と き ：１月１９日（土）～２０日（日）

場 所 ：爺ケ岳スキー場

宿 泊 :マルハンロッジ

◎オークション
と き  ：２月８日（金）

ところ  ： 名古屋ＹＭＣＡ

時 間 ：１８：４５～

  今から出品物をご準備ください。

◎２月第一例会
と き  ：２月１２日（火）

ところ  ： 名古屋ＹＭＣＡ

時 間 ：１９：００～

12

月  

例

会

  例     会     出     席     状     況   B  F ポイント クラブファンド（12 月）

在  席  者 14 名 第  1  例  会 10 名 当   月 ・ 切   手 ニコ BOXノート

例会出席者 14 名 第  2  例  会 8 名 当   月 ・ 現   金 感 謝 ファンド

当月出席率 100 % そ の 他 14 名 累              計 累          計

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT”
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝

20１3 年１月例会ご案内

がんばれ日本 がんばるワイズ



   新年の会長挨拶       

坂倉加代子さんご提供の初日の出です。毎年故坂倉洋君

が撮影したご自宅近くの初日の出撮影スポットです。   

   

名古屋グランパスクラブ 会長 阿部一雄

明けましておめでとうございます。

会長標語「絆、出会いを大切に！」を

中心とした事業をこの半年行ってきま

した。20周年の節目の年に、クラブメ

ンバーの心に残る事業をしてきたつも

りです。残りの半年、IBC や DBC、中部

部会などの事業を控えていますが、ワイズメンとし

て楽しみながら活動をしていきましょう！

そして今年の抱負は・・・（順不同）        

メンバー各位に新年の抱負を語っていただきました。さ

て、一年後はどうなるのでしょう・・・・・

阿部一雄

今年の抱負を「挑戦」としました。

挑戦とした理由は、昨年個人的にいろいろな事があ

り、そうした経験を活かす挑戦の年にしたいと思っ

たからです。また会長の任期が半年あるクラブ活動

においても、被災地支援をグランパスの継続メイン

事業と出来ないか、皆さんと協議を進めたいと思っ

ています。残り半年、サンドルクラブ・東陵クラブ

訪問、中部部会と活動がありますが、皆さまご協力

宜しくお願い致します。

佐藤壽晃

2013 年の抱負は周りの人への感謝の気持ちを忘

れず健康に気をつけ一日一日を大切に生きていこう

と思っています。シンプルな当たり前の事かもしれ

ませんが、ここのところ忘れていたようで。今年も

皆さんよろしくお願いします。

高田士嗣

今年は、公私ともに新たな一歩を踏み出します。

今まで計画していた新しいことにチャレンジしたい

と思っています。

早川政人

今年は 西日本区大会が名古屋にて開催されます。

この大会が 心に残る様に頑張りたいと思っていま

す。今期、後半期あります。グランパスクラブには

色々なプログラムがまだ目白押しです。阿部会長に

協力をしますので宜しくお願い致します。尚、西日

本区大会には 是非全員参加をお願い致します。

下村明子

体力しっかりつけます！

健康であるからこそ仕事もワイズも遊びも楽しめる

のだから。

三井秀和

昨年、還暦を迎え自分自身としてはあまりそのこ

とには意識をせず好きなことをやっていましたが、

娘たちが結婚して子供が生まれ、そのお世話と又、

母親を引き取りその介護が始まり、今までのように

自分勝手なことばかりはできず妻に感謝しつつ、母

親をいたわり、子どもたちの無事な出産を迎えてく

れるように世話を尽くさなければならない年となる

ようです。 数年前に今年の抱負として記しました

痛風は治りませんが、体調改善に努力した結果、年

期障害の影響は 7 年目でやっとなくなりその結果、

検診検査結果のオール A を今後も維持しつつ無理の

ない生活をしていきたいと思います。

今年は今まで以上に家族を大事にしつつ、クラブ

参加とバンド活動を続けていきたいと思います。又、

各位もご自愛していただき健康で楽しい活動ができ

るよう期待いたします。

坂本清則

今年は何か趣味と言えるものを持ちたいと思いま

す。今までは YMCA が趣味みたいなものでしたが、も

っと視野を広くしたいと思っています。

松原 誠

昨年は勢いで夫婦二人だけで「どたばたヨーロッ

パ放浪」をしてきました。今年は更なる深化を期待

して次なる放浪の旅に出たいと思います。自己啓発

として英語力を高め、ギターレッスンを始める計画

です。ワイズの活動については昨年の東北被災地視

察旅行を経験し、具体的活動を皆さんと知恵を絞り

ながら開始しなければならないと感じております。

いずれにしてもやりたいこと、やらねばならないこ

とを感じるままに素早いレスポンスを持って行動す

る１年にするつもりです。

信田伊知郎

自分にできることを理解し実行する。

坂口功祐
今年は倹約を美徳として一年がんばります。



服部庄三

「初心忘れるべからず」        

また１つ年をとって初老に突入！ そろそろ引退か、

と思っていたら、英国帰りの最長老が、また新しい

クラブの目標作りに行動を開始された。まだまだ年

下がオチオチ休んではいられない。今年一年メンバ

ー皆が初心に帰って、新生グランパスをめざしまし

ょう。

荒川恭次

現体重維持・体脂肪率改善・筋力増強を基本に、

仕事はそこそこ、ワイズ等その他活動に力入れて駆

け抜けたい。ブリテン担当者とホームページ管理担

当者育成は重要課題。

  第一例会（クリスマス特別例会）    

   コメット１名の静かな例会でした。

日 時：２０１２年１２月１日（土）

場 所：ラスース・ＡＮＮ

参加者：阿部、荒川、坂口、坂本、高田、服部、    

早川、坂野、松原、吉田

ゲスト：阿部メネ＋コメ、荒川メネ、早川メネ、

松原メネ、吉田メネ、柴田氏

世間よりやや早い１２月１日開催となったクリス

マス特別例会であった。今年は開催時間が夕刻とな

ったからなのか、日程が早くなったからなのか、コ

メット・マゴメットの参加が殆ど無く、厳かな大人

のクリスマス例会となりました。子どもたちは成長

とともに親から離れるのが常であるが、以前のよう

な華やかな賑わしい例会は、若年会員が増えるまで

しばらく無いのかもしれません。しかし唯一参加の

阿部コメットは大きなプレゼント独り占めで大満足

のようでした。

一年に一度イエスキリストの生誕を祝い、改めて

ワイズメンの原点を認識できる良い機会が、このク

リスマス例会かと思います。そして、ろうそくを灯

し（今年は明星幼稚園のペンシルライトを借用）讃

美歌を歌い一年をゆっくり振り返る。そんな時間が

今回は持てたのかな。

   第一部は静かにまじめに始まりました

サンタパパからのプレゼントに大喜びの阿部コメット

  第 二 例 会 レポート     

     魚々美さんでの忘年会にて

開催日：12月 21 日(火)午後 7時～   

場 所：名古屋ＹＭＣＡ

出 席：阿部、早川、高田、吉田、松原、坂本

服部、荒川

※例会後、魚々美にて忘年会開催（ゲスト柴田氏）

会長主題 「出会い、絆を大切に」

議案

１．新年度方針

  「出会い、絆を大切に」

２．11月 3日(土)～4日(日)被災地訪問について

・クラブ負担金 バス代 6万円+合同例会費 4万円

計 10 万円→承認



・震災支援イチゴ購入。名古屋 YMCA とりまとめ

→2月より販売予定

・震災から２年となる 3 月例会で仙台視察報告

会実施予定→開催日検討

・3/9(土)凧あげとの関連

→チャリティーウォークとどうからめるか今

後吉田君を中心に検討

・5/11(土) 名古屋クラブ 卓話 陸前高田市

市長予定→報告

３．IBC,DBC

・DBC 東稜クラブ→下記内容参照

・IBC・サンドルクラブも 20周年及び当クラブ

20周年

・平成 25 年 4月 20 日(土) サンドルクラブ 30

周年で打診あり

→平成 25年 4月 19 日(金)～21 日(日)でツア

ーを組む方向で参加者確認とした

被災地支援の一環で、ツアー企画を仙台青葉

城加藤氏に依頼とした

・4月 13 日 京都 東稜クラブ訪問延期

→7月の一泊例会で訪れてはどうか

11月の坂倉洋氏追悼を記念し、毎年合同例会

を行ってはどうか意見が出た

４．１2/23（日）タワーズ・クリスマス・キャロル

について(別紙参)

・参加予定者→参加者確認

５．京都東陵クラブ、名古屋クラブ合同例会につい

て ドライバー松原君

・１月例会 1/12(土)午後 6時半～

開催場所：名古屋クレストンホテル→確認

・景品 被災地支援グッズ→手配済

・2 月イチゴ販売アピールチラシ配布→阿部君

にて大村氏確認

・1/12(土)昼間名古屋周辺を案内→松原君確認

６．東海ワイズとのオークション例会     

平成 25 年 2月 8日(金) 午後 6時 30 分～

・ドライバー 佐藤君→1人/3点持参 YMCA3 階

で開催予定

７．2月 12 日(火)第一例会

・現役 横浜 YMCA リーダー 野辺様→出席依頼

・卓話 「ワイズと YMCA(仮)」

・懇親会を予定しているので、弁当無を希望→

承認

・名古屋 YMCA リーダーとの懇親可能か→名古屋

YMCA リーダーへも呼びかけ

８．東稜クラブ合同例会 平成 25 年 4 月 13 日(土)

変更について

・代替日検討→第一希望 7/6～7、第二希望 7/13

～14 一泊例会(京都)を打診

９．クリスマス例会収支報告 →承認

10．被災地支援について  吉田一誠君

  →提案を吉田君で取りまとめることとした

11．その他

・平口次期中部部長より、次期中部メネット主

査推薦について →お断り申し入れとした

・来年度以降、名古屋 5 クラブ合同例会の開催

検討 →趣旨文阿部作成予定

・南山クラブ 毎年 11月いも掘り実施 来年度

相乗りしてはどうか →阿部会長提案

・来年度以降、故坂倉洋君追悼例会をどのよう

に位置付けるか

→東稜クラブとの合同例会案が出た

・ブリテン原稿割り振り→荒川君に依頼

クリスマスキャロルを終えて   

今年はクリスマスキャロルの実行委員長を引き受

けることとなり、１２月２３日の本番当日まで２か

月半前から会議を重ね、運営そのものに係わる事と

なり裏方の大変さも経験しました。

      今年は特に寒かったです

自然と歌の練習にも例年以上に熱がこもり、むつ

かしい賛美歌も何とか歌えるようになりました。本

番当日は心配していた天候も底冷えこそあれとても

良く、１２０名余の聖歌隊の讃美歌やクリスマスソ

ングがクリスマスを祝い、観客の皆さんとも一緒に

声高らかに幸せのハーモニーを夜空に奏でることが

できました。今年は特に歌を歌った後のすがすがし

い気持ちと、聖歌隊・スッタフ・ボタンティアの団



結を肌で感じられました。今後ともこのささやかな

催しが続けられますことを願っております。

     後の食事会にてグランパスメンバー

  ところ変われば、？変わる ！       

   何事も予断を持って臨むこと無かれ！！      

                  吉田一誠

英国で滞在中に縁あって、英国へ留学する中国の

青年の身元保証人になりました。その彼から結婚式

のパーティへの招待を受け、中国の廈門まで行って

来ました。廈門は丁度台湾の対岸にあたる、大陸側

の福建省にあります。福建省は華僑の故郷として有

名なところです。

招待状には１２月２５日１８時という時間がかか

れており、前日に名古屋をたち、手配をしてもらっ

たパーティの開かれるホテルと同じところで前泊、

少し早目の五時半ごろ会場に行きましたが、あたり

には人影、人声もなく、これは間違えたか？と思案

しているところに、彼がウェディングドレス姿の花

嫁さんと通りかかり、向こうも怪訝な様子？聞けば、

みんな仕事を終えてから来るのでパーティの始まり

は八時ごろとか！

花嫁、花婿はホテルのロビーで六時ごろから待機、

五月雨式に訪れるお客さんにご挨拶、握手、抱擁、

歓談、記念写真などなど、およそ二時間たちっぱな

しでの応対も疲れた様子もなく幸せ一杯、これだけ

はどこでも同じです。

私もロビーでこの様子を眺めていましたが、八時

ごろになって宴会場のほうに行くように促されまし

た。会場は十人ほどが座れる円卓が二十四卓、二百

五十人近くの人がもう前菜を肴に酒盛り中！

待つこと暫く結婚行進曲に合わせて、新郎新婦が

入場、正面の舞台に上がるや否やウェディングケー

キにまず入刀、隣に積まれたシャンペングラスのタ

ワーにシャンペンを注ぎ、続いて、キャンドルに点

灯、司会者の指示に従い手を取り合って、何やら願

いをささげ、一連の流れ作業が完了！この間、拍手

と歓声だけで挨拶も乾杯もナシ！

新郎新婦は正面舞台下の真ん中の両親や家族と一

緒のテーブルに座るや否や今度は料理が次々と運ば

れ、みんな一斉に飲み、喰いかつ乾杯、祝宴が始ま

りました。席を温める間もなく新郎と新婦は円卓を

順番にあいさつ回り、驚いたことに新郎新婦ともに

コップに継がれるままに乾杯！（中国では乾杯とい

うと飲み干すのが原則です）、すべてのテーブルを回

り切りました。この間に、日本と同じお色直しが二

回あったもののタフさ加減に驚愕！なせば成る！

二時間ほどたった十時過ぎに二回目のお色直しを

機に、出口で立っているのがやっとで、意味不明な

呂律のまわらない会話をする花嫁、花婿の見送りを

受け散会！

まずは楽しい、宴でした。これが中国のすべてで

はないものの、まさにところ変われば、作法も変わ

る！？ 得難い経験がまた一つ！

丁度、招待状をもらったのが９月半ば、尖閣問題

で反日デモが始まったころで、日本人が行くと迷惑

がかかるのではなどと思い、行くのを断ったのです

が、逆に彼のほうから何を言うかと諌められました。

パーティの後も数日滞在、厦門とその周辺を案内し

てもらいましたが、反日というような雰囲気はどこ

にもなく、人々の生活は活気に満ちていて、中国も

少し下火に、というマスコミの論調などあまり感じ

られませんでした。

一部を見て全体を判断することも危険ですが、自

分自身の乏しい知見やマスコミの情報だけで、予断

を持つことは前向きな良いコミュニケーションの妨

げになります。

教訓：何事も予断を持って臨むこと無かれ！！

機会があれば華僑の故郷の印象も書きたいと思いま

す。

  陶芸教室に参加して       



服部庄三

プラザクラブの櫛田ワイズから「陶芸教室」のお

話があり、ちょっと興味も湧き参加することに。都

合２日で何かを仕上げるスケジュールで、まず１０

月に形作り。すべてが初体験。まず土をこねるとこ

ろから始まる。お正月に向けて酒器を作ることにし、

何とか先生の指導の下、１日目を終えた。

次回１２月の絵付けまでに乾燥、素焼きの状態に

していただくことになる。そして絵付けの日、釉薬

の説明を受け、皆が完成品を想像しながら、製作に

励んだ。初めての自作品、元旦が楽しみである。

    集中して作品に釉を塗る顔が真剣

    ＹＭＣＡたより       

新年あけましておめでとうございます。昨年もま

た1年を通して名古屋YMCAの諸活動をお支えいただ

き、ありがとうございました。

さて、名古屋 YMCA が上前津から移転してからすで

に 6 年が経過しました。次のステップを見据えて活

動内容を見直し、これからの事業運営に相応しい場

所と建物を求めようと、機会あるごとに検討を重ね

ていますが、まだ結論は出ていません。

2013 年は公益財団法人への移行とともに、このこ

とに決着をつけたいと思います。

皆様からも様々なご意見ご要望や夢をお聞かせく

ださい。そして、新しい名古屋 YMCA をご一緒に作っ

ていただきたいと願っています。

                  

    そ の 他        

１．今月の誕生日

  
     松原 好香（１７日）

     阿部ゆか子（３０日）

     

２．西日本区強調月間

１月度強調月間 ＩＢＣ・ＤＢＣ

ＩＢＣ・ＤＢＣは交流が広がるツールです。ワイ

ズの楽しさを最大限感じるために無締結クラブを

なくしましょう。

石田由美子交流事業主任（宝塚クラブ）

３．例会等出席状況

No. 氏 名

12
／
1

第
一
例
会

12
／
21

第
二
例
会

12
／
23

タ
ワ
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12
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陶
芸
教
室

／

区
関
係
会
議

／

1 阿部 一雄 ○ ○

2 荒川 恭次 ○ ○ ○ ○

3 坂口 功祐 ○ ○

4 佐藤 壽晃

5 信田伊知郎

6 下村 明子 ○

7 高田 士嗣 ○ ○ ○

8 坂本 清則 ○ ○ ○

9 服部 庄三 ○ ○ ○ ○

10 早川 政人 ○ ○ ○

11 坂野 清治 ○

12 松原 誠 ○ ○ ○

13 三井 秀和

14 吉田 一誠 ○ ○

15

16

計
10 8 7 2 1

  

    


